

Befreiende Rückmeldung der 4. Herren

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 29. März 2014 um 10:47 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 29. März 2014 um 10:49 Uhr



Nach dem unglücklichen Ausgang der letzten Partie am vergangenen Spieltag, zeigte die 4. Herren am 25. Januar gegen den TuS Sohren 4 endlich wieder, was wirklich in ihr steckt. Gleich alle drei Doppel fuhr die routinierte Mannschaft in der Römerhalle zum Auftakt der Begegnung ein. Karl-Heinz Grundke/Manfred Franz, Günther Holocher/Norbert Ballbach und Lothar Breidenbach/Helga Wendling hießen die Erfolgskombinationen. Karl-Heinz (Foto) avancierte zum Spieler des Abends, da er auch seine beiden Einzel noch im vorderen Paarkreuz zugunsten des TuS entscheiden konnte. Manfred blieb hier immerhin in seinem zweiten Einzel erfolgreich.

Die Mitte lieferte sich keinen Ausrutscher und punktete in Person von Günther und Lothar insgesamt zweimal. Hinten sicherte sich Kapitän Norbert sein Erfolgserlebnis in vier Durchgängen, während Ersatzfrau Helga denkbar knapp und etwas unglücklich mit 14:16 das Nachsehen hatte. Doch das tat der guten Leistung der ganzen Mannschaft keinen Abbruch. Mit 9:2 war der erste Sieg für 2014 nach zweieinhalb Stunden Spielzeit unter Dach und Fach.